
Compte-Rendu de la Commission Photo-Vidéo             

              Du mardi 06 septembre 2023 

 

 

Présents : Michel Delage , Angélique Gaumont , Dominique Lachgar , Salmi Lachgar, 

Cyrille Chassaing , Marc Mounier , Caroline Mounier , Frederic Damato. 

 
 

1) Séance de traitement d’image 

Nous avons fait deux exercices de traitement avec le logiciel Lightroom sur une photo 

au format JPEG et une au format RAW. 

Nombreuses questions autour des possibilités avec la certitude que cet outil permet 

de nombreux « rattrapages ». 

L’intérêt s’est beaucoup porté sur la notion de « routine » pour le traitement d’image 

et il s’est avéré que c’était parfaitement possible d’en définir une. 

Nous souhaiterions également proposer au bureau de s’abonner à Lightroom dans le 

cadre de la commission (budget 144€ par an ou plus exactement 11,99€ par mois). 

Nous ferons sans doute d’autres séances de ce type. 
 

2) Propositions de dates pour les sorties Photo-Vidéo : 

Nous convenons que la première sortie ne pourra se faire qu’au printemps 

prochain et en fonction des marées pour certains sites. 

Les idées de destinations sont les suivantes : 

• Capbreton 

• Arcachon 

• Etang de Thau 

• Estartit 

• Marseille 

• … 

A anticiper dès que possible … 

3) Retour de l’échange avec Fanny Floirat : 

Le premier contact s’est très bien passé et nous devons nous recontacter dans les 

jours prochains pour définir les possibilités d’échange , voire de formation. 

  

4) Prochaine réunion 

  Le mardi 14 novembre de 20h à 22h à Montauzier. 

  Ordre du jour :  



• 2° séance de traitement d’image (amenez des photos RAW et JPEG et 

si possible un PC)  

• Propositions de collaboration et d’échanges avec Fanny Floirat. 

• En fonction des présents courte séance sur les basiques de la photo 

et choix du matériel ou bien séance d’échange sur la Vidéo sous-

marine (je vous préciserai ça avant la réunion) 

 

 

Michel Delage 


